

TROFEO CONDE DE GODÓ- OPEN SEAT ▶ La polémica de la jornada

# Albert y Albert, con final agrio

Costa tuvo un incidente con un sector del público tras ganar al prometedor Montañés

JOAQUÍN LUNA  
Barcelona

La vida de Albert Costa, ganador del Conde de Godó de 1997, experimenta cambios: acaba de ser padre de mellizas y ayer tuvo un enfrentamiento agrio con un sector del público, hecho insólito en sus ocho años de profesional marcados por un comportamiento impecable en las pistas. El detonante fue un grosero comentario –“no puedes ni con los pantalones”– surgido de la grada de la pista uno, en la que se agrupaban los numerosos familiares, amigos y seguidores de su rival, Albert Montañés, un jugador procedente de la fase previa. El momento tampoco acompañaba: igualados a cinco puntos en el “tie break” del tercer y definitivo set. Albert Costa ganó la bola y se giró hacia los espectadores “adversos” con el puño en alto. Por dos veces. Siseos. Ganó el siguiente punto: 6-4, 4-6 y 7-6 (5).

Tras ser felicitado por Montañés, de 19 años, el cabeza de serie número 16 agarró dos raquetas, retornó al fondo y las blandió de forma inamistosa “señalando” a alguno de los hinchas de su rival, jugador del Tenis Barcinó aunque entrena en el Hispano Francés. La memoria de algunos espectadores evocó la agresión del “bello” Adriano Panatta a un espectador de la central al término de una “caiente” eliminatoria de Copa Davis



JORRI RAMOS

Albert Costa se encara con un espectador durante su encuentro, ayer

vis que Italia ganó a España a principios de los setenta. Un empleado del club se llevó a Costa, entre la división de opiniones del público y unos aires de bronca insólitos en una pista de tenis, sobre todo cuando los dos jugadores tenían la estima del público –más decantado ayer por el “débil”–, y aquel partido no era el fin del mundo.

“Esto no lo había visto nunca”, señaló Costa respecto a la actitud del sector hostil, que vivió el parti-

## TENSIÓN

*El incidente se produjo con un marcador de 5 iguales en el “tie break”*

## EL DILEMA

*¿Un profesional tiene que aguantar lo que le echen o puede encarsarse?*

do con una intensidad inusual tratándose de dos jugadores “de casa”. Muy de aquí los dos. Y que se dejaron ayer la piel en cada bola.

El huevo o la gallina: ¿un profesional tiene que aguantar siempre o está en su derecho cuando increpa al público? “No me lo merezco”, señaló Costa. Y es verdad aunque tampoco se merecía el partido un final así. Costa bordó la eliminación cuando Montañés servía para ganar el partido (5-4). Hoy será otro día.●

## EL SAQUE

### El control del cuerpo

Kuerten se retira, Norman juega dos puntos y se va, Gross no acaba el partido con Coretja. Todos alegan lesiones. El médico las certifica. Pasa en todos los torneos. La culpa no la busquen en otro motivo que el duro calendario. Muchas lesiones no se ven, es cierto. “Me duele aquí y me duele mucho”, y a ver quién dice que no. Los jugadores controlan mucho su cuerpo, e intentan dosificarlo para una temporada larguísima y para un circuito que obliga a jugar determinados torneos. Y esto no está bien. ¿Qué sentido tiene obligar a un jugador a disputar un torneo cuando no está en condiciones? Lo ideal es que ese jugador aproveche esa semana para descansar. Dudo mucho que haya tenistas que se desplacen a un torneo con la idea de no jugarlo. Es cierto también que hay torneos más necesarios que otros, y que los jugadores hacen la distinción de estos viendo los riesgos que tienen, los puntos que necesitan y el cuadro. Kuerten y Norman, que están entre los “top ten”, lo saben.

Hay otros jugadores que deberían parar porque están “atrapados” y no lo hacen. En lugar de prepararse mejor, corregir los fallos, decidir confiar en salvar la situación con partidos. Y los torneos son como los exámenes. Para ganarlos hay que ir bien preparado.●

JUAN AVENDAÑO  
Capitán de Copa Davis



## La crónica

### “Glamour” en el village

Como obsesionado y casi indignado, Boris Izaguirre clamaba para que alguien advirtiera a Clement, verdugo de Balcells en la central, de la necesidad imperiosa de cambiar de camiseta. El amarillo atuendo y las formas del francés no le parecieron suficientemente refinados como para lucirse en tan “glamouroso” ambiente. Y este divino venezolano que sabe expresar su éxito sin renunciar a su soporte intelectual, aunque salga en el “¿Qué me dices!” y sus libros se vendan en el súper, lo dijo y, además, en directo.

Aprovechando la invitación al programa “Problemas domésticos” que su compañero maricano Manuel Fuentes conduce a diario en RAC1 –ayer la emi-



DAVID AROB

Josep Antoni Duran Lleida y Javier Godó, Conde de Godó

sión se realizó desde las instalaciones del club–, intentó sin éxito que alguien acudiera a pie de pista para restablecer el sentido de la estética del francés.

Consumido el momentazo extraterrestre, el relevo lo puso Ramon Pellicer, otro seductor de pantalla con programa en RAC1. El televisivo almorzó junto a la también locutora y presentadora Núria Ferré y el director de ambos, Eugeni Sallent, al tiempo que Javier Godó, Conde de Godó, compartía unas mesas más allá charla y manteles con Josep Antoni Duran Lleida, Antoni Cambredó y el director de “La Vanguardia”, José Antich.

Una jornada de lo más “glamourosa” precedida por la no menos cuidada cena de gala con que anteanoche la sociedad civil rindió un homenaje al socio número dos del RCT Barcelona, que no es otro que Juan Antonio Samaranch, y que contó con la presencia de Juan Antonio Gómez Angulo, Julia García Valdecasas, Javier Godó, Artur Mas, representado por su esposa, y Albert Batlle.

MARGARITA PUIG



H DD 558

## Nuevo EuroVan TDI

### ¿Ocio o Negocio?

- ◆ De 2 a 9 plazas
- ◆ Aire acondicionado
- ◆ Motor TDI de 88 CV o 102 CV
- ◆ Cristales tintados
- ◆ Cierre centralizado con mando a distancia
- ◆ Elevalunas y retrovisores eléctricos
- ◆ Apoyabrazos en asientos delanteros, etc...

Venga a conocer el nuevo EuroVan TDI.  
Desde **18.020 €** o **2.998.275 pts\***

**EuroVan TDI** 

\*Precio del Volkswagen EuroVan TDI 88 CV 7 plazas. Transporte e impuestos no incluidos. Además puede beneficiarse del Plan Prefer.